

Dans chacune de ses livraisons, le "Terroir" publiera le texte de la conférence faite dans le mois aux séances publiques de la Société.

Et maintenant nous sentons un peu le besoin de nous excuser des lacunes inévitables dans tout premier numéro d'une publication de ce genre ; nous avons cependant l'impression que sans avoir atteint la perfection, le "Terroir", pour son début, ne se présentera pas trop mal aux deux points de vue de la forme et du fond. Nous avons de grands projets dont la réalisation saura améliorer l'apparence et l'intérêt de notre revue.

Telle qu'elle est, toutefois, nous croyons, sans trop de témérité, qu'elle peut se recommander à l'encouragement du public canadien.

Le Secrétaire de la Rédaction.

